

Würzburg, 22.09.2020

Liebe Eltern des Kepler-Schulhauses!

Heute wenden wir uns mit einer Bitte an Sie. Unter der Schülerschaft im Kepler-Schulhaus gibt es ein paar Kinder, die auf **Erdnüsse**, Haselnüsse, Walnüsse und Pekannüsse hochallergisch reagieren. Bei diesen Kindern kann auch schon eine Reaktion auftreten, wenn andere Schüler der Klasse z.B. Erdnussflips oder ein Snickers verzehren.

Um eine, möglicherweise dramatische allergische Reaktion zu vermeiden, möchten wir sehr darum bitten, dass Sie Ihren Kindern keine Lebensmittel, die diese Nüsse enthalten, mit in die Schule schicken.

Wir bedanken uns sehr für Ihr Verständnis und Ihre Mitarbeit!

N. Feser S. Volk P. Rodriguez S. Urban G. Brohm-Schlosser